

«Es läuft immer etwas im Zurzibiet»

Die Ausstellung des Gewerbevereins Kirchspiel-Aaretal ist eröffnet – mit einem dringenden Appell und einem Dauergast.

Badener Tagblatt, 14.10.23

Daniel Weissenbrunner

Am Freitagnachmittag hat die 13. Ausgabe der Regionalen Gewerbeausstellung (Rega) ihre Tore geöffnet. Bis Sonntag werden bis zu 30 000 Besucherinnen und Besucher um die Schulanlage Rain in Kleindöttingen erwartet.

Den Auftakt machte der offizielle Teil mit diversen Ansprachen, darunter auch Volkswirtschaftsdirektor Dieter Egli. Der SP-Regierungsrat lobte das Schaffen des Gewerbevereins Kirchspiel-Aaretal im Allgemeinen und jenes der Unternehmer aus dem Bezirk im Besonderen. «Es ist eine kleine Region, die sich aber einen Namen gemacht hat. Es läuft immer etwas». Er könne dies beurteilen, so Egli.

Es sei quasi Stammgast im Zurzibiet. Der SP-Politiker trat dieses Jahr am Neujahrsempfang in Zurzach auf, er nahm am Gemeindefest teil, er taufte den Swiss-Airbus auf Bad Zurzach und wohnte dem Winzerfest in Döttingen bei.

Über 100 Aussteller präsentieren sich am Wochenende auf rund 2500 Quadratmetern. Mitte-Nationalrat Andreas Meier aus Klingnau wies in seiner Rede darauf hin, dass sehr vieles richtig gemacht werde. In seiner Funktion als Vize-Präsident des Aargauischen Gewerbeverbandes richtete er auch einen dringenden Appell an die Unternehmen: «Vergessen Sie die Jugend nicht.»

Es sei wichtig, dass Firmen für ihre Branchen werben und nicht vergessen, Junge auszubilden.



Rega-Eröffnung in Kleindöttingen: v.l. Patrick Gosteli (Ammann Böttstein), Karin Lang (OK), Patrick Stutz (Gewerbevereinspräsident Aaretal-Kirchspiel), Dieter Egli (Regierungsrat), Mike Maxton (OK), Andreas Meier (Nationalrat), Urs Baumgartner (OK).

Bild: dws